ROTARY CLUB AIGLE

254/28.06.2019



BULLETIN

Une assemblée générale



Cadre original pour cette assemblée Générale du Rotary club Aigle, le caveau des vignerons d'Yvorne a accueilli ce 28 juin un bon nombre des membres du club venus se mettre au frais. Comme il se doit, cette assemblée générale fera l'objet d'un procès-verbal que les Rotariens recevront à

temps pour la prochaine assemblée générale. Benjamin Porta, doyen du club, qui ne s'était plus rendu à ses réunions depuis un certain temps, à fait à chacun le plaisir de sa présence. Quant aux présidents, le presque past et l'élu, c'est une fois de plus par leur élégance qu'ils ont brillé, sans compter la petite surprise de style, de celles qui ont marqué l'année présidentielle qui s'achève et qui marquera sans doute également celle qui commence.

Pour faire *short*, le Président conclu sa partie en déclarant, à l'issue du protocole d'approbation des





EN UN CLIN D'ŒIL

- La passation de pouvoir
- Les bons mots des présidents

comptes: « Vous vous souviendrez donc dans une année que j'ai laissé des comptes propres, il nous reste 900 francs».



Passation des pouvoirs

La passation des pouvoirs est toujours un moment solennel et émouvant. Les Rotariens d'Aigle sont en effet sensibles à ce que ça se passe bien. Ils sont donc rassurés d'apprendre, qu'avant que la transmission ne se fasse de ma-



nière formelle,
le président Luc
del Rizzo avait,
le matin même,
nous citons «
transmis les
codes nucléaires
à Hans-Ruedi
Gerber, ce qui fait
qu'il est au courant de tout». Et

reprenant à son compte la pensée de Wolinski : « *il faut savoir durer mais ne jamais s'éterniser* », c'est d'un geste auguste qu'il épingle au revers de Hans-Ruedi Gerber l'épinglette présidentielle tout en lui tenant ces quelques mots:

«Hans Ruedi mon ami, sache, avant de partir, que le pouvoir isole. À partir de cet instant tu n'auras plus d'amis,



RÉUNION DU 28 JUIN À LA COURONNE, YVORNE PRÉSIDENCE :

HANS-RUEDI GERBER

BULLETINIER:

JACQUES GAMBONI

PRÉSENCES À L'EXTÉRIEUR

ROT. VISITEURS-INVITÉS : NOP

APÉRITIF:

OFFERT PAR JACQUES PORRET

PRÉSENCE:

EXCELLENTE, ON MURMURE ~ 80%

tu auras des responsabilités, je pense que tu auras aussi beaucoup d'amour, en tous les cas, j'imagine que tu prendras le même plaisir que j'ai pris. Saches que tu peux compter sur moi, même si je rejoins le vulgum pecus et je sais que tu feras un excellent président.



Le comité du RCA: Philippe Grobéty, Léonard Maret, Luc del Rizzo, Hans-Ruedi Gerber et Christophe Zryd



A VOS AGENDAS

<u>NB: à jour sur le site du club</u>

04.07.19 **Dîner d'amitié** 18h00

12.07.19 Déjeuner d'amitié

18.07.19 Apéro T<u>ime !</u>

18hoo

19.07.19 Déjeuner d'amitié

La Couronne

La Couronne Caveau des

Vigileions

La Couronne

Benjamin Porta au milieu de ses amis

«Chers amis... que du bonheur. J'ai beaucoup de plaisir être votre président, ça me touche j'en suis très fier. Santé »

C'est avec lyrisme et une joie manifeste que Hans-Ruedi Gerber prend la parole. Il promet encore chaleur et amitié, encore de nouveaux

Daniel Dufaux en conversation avec le très distingué président Gerber

membres,

et as-

sure ceux qui viennent d'arriver qu'il fera tout le nécessaire pour qu'ils soient bien accueillis.

Amour et joie

Telle est sa devise.

Dans son programme, Hans Ruedi Gerber souligne que la Fête des Vignerons poussera les Rotariens d'Aigle à se rendre souvent à Vevey. Contrairement à

la tradition qui voulait que les extra-muros d'été se passent à la montagne, et compte tenu de la fête, ce sera renvoyé à l'automne voire à l'hiver.



FÊTE DES VIGNERONS, MINE-EX



ean-Christophe Lack revient sur cette grande et belle action qui réunira tous les Rotariens du district pour remercier tout d'abord tous ceux qui se sont inscrits. Il est très fier de mentionner que le club d'Aigle est celui qui a répondu le plus

rapidement.

Des organisateurs inquiets

Sans surprise toutefois, il manque encore du monde et c'est assez difficile remplir encore les derniers trous. Sandrine Moesching et Jean-Christophe



Daniel Dufaux et

Hans-Ruedi Gerber

Le nouveau président félicite son prédécesseur pour cette magnifique année, promet de poursuivre au même rythme. Il témoigne de son amitié et de sa reconnaissance en offrant au président sortant ce qui ressemble à un humidificateur portatif pour cigare de marque.



déballe son humidificateur portatif sous le regard goguenard du Past Past President Christophe Zryd Lack, les organisateurs, font encore appel aux Rotariens d'Aigle, à leurs amis et à leurs familles, en leur offrant la possibilité de s'inscrire à une autre date. Pour faciliter cette inscription, ils mettent à disposition un site Internet à l'adresse suivante : http://bit.ly/rotaryFevi.

Pour tous ceux qui ne sont pas encore inscrits comme bénévoles à la Fête des Vignerons, c'est une des dernières occasions de les rejoindre, de recevoir le T-shirt commémoratif qu'on sera sans doute fier de porter plus tard. Outre le plaisir de faire une bonne action, on aura en tout cas celui de réaliser quelque chose collectivement dans l'ambiance si particulière d'une action rotarienne.

Et ce n'est pas tout : s'il arrivait que pour des raisons météorologiques une représentation soit déplacée au lendemain par exemple, les organisateurs veulent pouvoir compter sur des remplaçants. On peut craindre en effet que celui qui était volontaire pour une certaine soirée ne soit pas disponible le lendemain. Ils ont donc nommé les remplaçants la « task force ». Et ça va sans dire, on cherche là aussi des volontaires pour cette task force.

SVP, inscrivez-vous

Jean-François Barroud qui s'était inscrit



pour le 21 juillet doit malheureusement se décommander. Il dit toutefois qu'il pourrait venir le 9 août.

Comment fera-t-il pour s'inscrire à cette date ? Facile, en cliquant sur ce lien : https://doodle.com/poll/nhgxa3w3mdpz-ma75. Vous pouvez encore l'imiter...

Pensée du jour

Hans-Ruedi Gerber nous livre de l'Oscar Wilde:

«Je n'ai rien à déclarer, si ce n'est mon génie»

A jeudi prochain ...

🗱 Jacques Gamboni

